

Les Globalistes qui ont organisé l'assassinat de Héctor au pouvoir orchestrent depuis des décennies le monte à la puissance du poi au détriment du "Nous" afin d'améliorer toute capacité à réfléchir et à penser dans le seul but de l'intérêt général, mais à définir toute action dans le seul objectif et l'intérêt de servir le poi, le je.

La destruction de la cellule familiale, la télévision et toutes les émissions à servir le "je" moi unique, le Roi ou toutes les autres sont prétextées. Il apprend aujourd'hui qu'une émission créée par Amazon offre un cachet de 200 000,00 euros par jour de tournage pour venir faire le ping-pong sur un plateau de télévision, peuvent qu'en militaire ou une infirmière soit payée au niveau paix pour persister.

Le bain des ouvertes militaires, véritable lieu de brassage des différentes couches sociales de la Nation.

Ne parlons pas de l'école et le retour à la plage de pierre en éducation, en culture et au caractère d'hypocrisie pour une grande partie de la population.

Où depuis l'a siècle le système politique par des Rois et un système corrompu organisé pleinement des Masses par en faire de simple CON-SOMMATEUR oblige des Moutons serviables que plus domine et dirige par les peurs. Les plus primaires, acceptant jusqu'à la privation de leurs libertés fondamentales pour assouvir leurs besoins.

Hector est aujourd'hui entré une fois dans le phare où le Tiers après avoir frappé vient distribuer les paquets et les attendrissements, les chèques et les tapes sur les épaules, où le pervers a besoin malgré son sentiment de supériorité d'être aimé par ses victimes ses victimes, le peuple de France.

Et sur Hector à la besogne naturelle de tout homme de